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第２４７８回 例 会 令和 6 年 1 月 23日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 木村 貞夫 会員(1月 21日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事  

 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「ウェルビーイングとヨガ in 銚子」 

    銚子観光海ヨガ 中西 弘美 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 7回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和6 年 1 月 30日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

ガバナー公式訪問・合同例会 

「犬吠埼ホテル」点鐘 18：00 

卓 話 

 第 2790 地区ガバナー 鵜沢 和広 氏 

鎌倉大仏 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2477回例会(令和6年1月16日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

本日は、徳川家康の話から「2代目をあえて厳しく指

導し幕府の礎をつくる」 

経営者であれば、後継者問題に頭を悩ませているはず

である。特に我が子を後継者にする場合は、なおさらに

違いない。近年では親子が決裂し、結果的に会社が消滅

した例さえある。徳川家康にとっても、後継者問題は頭

を抱える問題だった。 

家康は、どうやって後継者問題を克服したのだろうか。 

 徳川家康には、信康という嫡男がおり、後継者として

大いに期待していた。しかし、天正（1579）年9月、信

康は母の築山殿と共に甲斐武田氏に通じていたので、家

康は2人を斬った。後継者の候補は、次男の秀康だった

が、家康は、あえて三男の秀忠を選んだ。 

 そんな秀忠の大きな試練となったのが、慶長5年

（1600）年に勃発した関ヶ原合戦だ。 

小山評定後、家康は東海道から西上する一方、秀忠には

真田昌幸・信繁親子がこもる上田城（長野県上田市）の

攻略を命じた。秀忠は上田城を落とした後、家康の軍勢

と合流する計画だった。 

 秀忠は、大群を率いていたので、寡兵の真田親子を打

ち取りことは時間の問題のように思われた。しかし百戦

錬磨の真田親子を討つことは、決して容易ではなかった。

真田親子は 

秀忠が大群で攻めてくることを予想し、奇策を準備して

いた。秀忠は真田親子の奇策に翻弄され、いたずらに時

間を浪費していたのである。 

 やがて西に移動していた家康から秀忠に対し、上田城

の攻撃を中止し、すぐに西上の途につくよう命令があっ

た。とはいえ、秀忠には不幸が重なった。 

関が原に向かう途中、悪天候に見舞われ、進行が予定以

上に遅れた。秀忠が関が原に到着したのは、戦いが終了

して5日後9月20日だったという。 

 家康は、秀忠が遅れたことに激怒したが、さらに秀忠

の部隊が三々五々に到着したので、余計に腹を立てたと

いう。見かねた家康の家臣の榊原康政が取りなしたので、

家康は、秀忠の面会に臨んだという。結果、秀康は家康

から許され、慶長10年（1605）年に征夷大将軍になるこ

とができたのである。 

 ここで重要なことは、家康は後継者候補の秀忠に重要

な上田城攻撃を任せ、その失敗に対しては、結果責任を

厳しく問うたことである。仮に家康が秀忠に甘い対応を

したならば、家臣たちの心は離れてしまうだろう。家康

は2代目こそが真価を問われることをしっていたので、

それが、秀忠の成長にもつながったといえよう。 

 世の2代目といえば、下手をすれば甘えやかしがちで

あえる。結果、2代目が引き継いだ会社がすぐに倒産す

る例もある。家康は大いに苦労して幕府の礎を築いたの

で、あえて秀忠を厳しく指導した。その甲斐あって、江

戸幕府は約260年も続いたのである。 

私の感想、会社を継続させるということは、大変なこ

とだなと思います。 

 

経営者100の言葉 

「公園にでも行って3時間ほどひっくり返るといい。 

きっと寝転んでいるのが嫌になりますよ。 

そしたら、仕事に戻る。 

会社の為でじゃなく、自分の為にね」 

樋口廣太郎（アサヒビール会長） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・能登半島地震支援金のお願い 

・希望の風コンサートご案内の件 

・2023-24 年度地区関係負担金下期お振込みのお願い

（ロータアクトクラブ） 

・風の便りVol.9 No.6（通刊111号）     受領 

２・ＮＰＯ法人ＢｅＣＯＭより 

2023 COM CUP 英語・日本語スピーチ大会御礼  受領 

３・千葉科学大学おうえん協議会より 

2023年度第2回理事会開催について      受領 

☆会報受領  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「海洋ゴミ回収プロジェクトについてPart2」 

(有)銚子海洋研究所 

      代表取締役 宮内 幸雄 氏 

令和４年８月に貴ロータリークラブにて卓話の機会を

頂き、「銚子沖の鯨類と海洋環境を見つめて」というタイ

トルでお話をさせてもらい、海洋ゴミ回収活動について
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もすこし触

れさせて頂

きましたが、

今回はあら

ためて弊社

（有）銚子

海洋研究所

並びに（一

社 ）

OceanLifeCommunity14（OLC14）による取組み「海

洋ゴミ回収プロジェクト」の活動等のご報告を致したい

と思います。 

 本格的な活動は令和２年（２０２０）８月に第１回を

開催し、今年５年目を迎えながら現在に至っています。 

 開催日時を毎月第４日曜日１３：００スタートとし、

長崎海岸でのゴミ拾い→ウォッチング船「フリッパー」

にて海洋浮遊ゴミ回収乗船→帰航「ふりかえり」の活動

を実施します。 

 ちなみに令和５年１２月までの参加者は５７４名です。

参加者は主に一般個人ですが、近年各種団体（銚子商工

会議所、銚子マリンスポーツ促進協議会、NPO 法人銚

子スポーツコミュニティー等）からの参加者もあり、ゴ

ミ問題の関心の高さを感じます。 

 今後、貴ロータリークラブにおかれましても、「海」の

実情を垣間見るだけでも新たな発見があると感じます。

これを機に是非一度会員、ご家族共々でのご乗船をお待

ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

大富 奈穂子 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの特別週間 

追悼記念週間（Remembrance Week） 

(1月27日を含む1週間) 

1947 年1 月27 日は、ロータリーの創始者・ポール・

ハリスの命日です。1989 年10～11 月の理事会において、

毎年この1 月27 日を含む1 週間を、物故ロータリアン

の冥福を祈り、生前の貢献を記念する週間として「追悼

記念週間」と指定しました。 

 

2024-25年度RI会長テーマ 

「ロータリーのマジック」 

ステファニー・アーチック2024-25年度ＲＩ会長 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリーのステファニー・アーチック会長エレ

クトは、2024-25年度会長テーマ「ロータリーのマジッ

ク」（The Magic of Rotary）を発表し、多くの人びとを

救うロータリーの力を認識してこれをさらに広げるよう

呼びかけました。 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って

呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和を

もたらしたりするわけではありません。」 

1月8日、ロータリー国際協議会でアーチック会長エレ

クトは次期地区ガバナーにこう語りました。「それは皆さ

ん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、

新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を生

み出すのです」 

（ＲＩ/ＨＰより） 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 藤﨑一成・杉浦 武・宮内 博 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2023-2024 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

職業奉仕 四つの反省 

１．顧客に対して 

最上の品質、最高のサービスを提供しているか。 

常に、正直と親切を旨としているか。 

２．従業員に対して 

彼らの長所を十分認め、かつ買っているか。 

安全で快適な職場を確保しているか。 

苦情に対して公正な態度で対処しているか。 

自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか。 

３．競争者に対して 

公正な態度で接しているか。 

あなたは行動をもって誠実を肝銘させているか。 

彼らと共に事業水準の高揚につとめているか。 

４．協力者に対して 

公正で友情に満ちた関係を保っているか。 

いつも支払いをよくしているか。 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

ガバナー公式訪問・合同例会のお知らせ 

日時：1月 30 日（火） 

例会 点鐘 18：00 ／ 懇親会 19：30～ 

会場：犬吠埼ホテル 

卓話：第 2790 地区ガバナー 鵜沢 和広 氏 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／１６） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ８４．００ ％ 

１２月１９日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 飯田君 大木君 

（1/20第8Ｇ会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，１００－ 

累 計 ￥ ３３，１００－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１５９，０００－ 

会報の表紙写真のご提供・ニコニコ・

例会欠席連絡（前日までに）・各種寄付

にご協力お願い致します。 


